議員出前講座生徒感想



- 県議会議員がどんなことをするのか知らなかったけど 大分県の人たちのために一生懸命いろんなことをして くれているということが分かりました。
- 道路をきれいにしたり、建物を増やしたり便利な生活
- になるのは県議会がいろいろ話し合って暮らしやすいようにしてくれているからで、とても すごい仕事なんだと思いました。
- 県議会はあまり自分たちには関係ないものだと感じていましたが、そうではなく近いところ で働いているのだど知ることができて良かったです。
- 1,225億円も教育費がかかっていると知って、もうちょっと勉強を頑張らないといけないと思 いました。
- お二人のお話から、県議会で議員さんたちが県民の、市民のことを考えていることがよく分 かりました。



【馬場議員】



【羽野議員】



- ・大分県にも借金があるということを初めて知りました。 知らないことだらけだったけど、出前講座で知ることができ ました。
- ・今の自分にできることは少ないですが、傍聴したり、18歳に なったら選挙に参加するなど少しでも大分県のためになるこ とをしていけたらいいなと思っています。
- ・選挙や県議会議員には興味がなかったけど、今日の話を聞い て、とてもやりがいのある仕事なんだなと思いました。
- ・県民の意見をまとめて、県議会で主張してくれることは、と てもありがたいことなのだと思いました。
- ・社会の授業では詳しく学ぶことのできない、大分県や中津市 などの自分が住んでいる地域の政治について学ぶことができ たので良かったです。





【中津市立今津中学校】

◆派遣議員:羽野議員、馬場議員

◆令和元年11月20日(水)

◆全校生徒 82人